



Morillon. International : le virage gagnant

Entreprise familiale, Morillon SAS a été fondée en 1865 à Andrezé. Le savoir-faire du concepteur et fabricant d'extracteurs pour produits difficiles s'exporte aujourd'hui dans le monde entier.

Angleterre, Italie, Allemagne, Japon, Chine, Maroc, Égypte, Kenya, Afrique du Sud, États-Unis... La qualité des équipements Morillon est aujourd'hui reconnue dans le monde entier. « Nous comptons actuellement 2.000 extracteurs en service et cinq personnes chargées de la maintenance partout dans le monde. L'exportation représente 75 % de notre activité », explique Laurent Morillon, président de la société. Avec son arrivée dans l'entreprise, en 1984, Morillon a pris progressivement le tournant de l'international. Et, preuve de l'importante mutation opérée ces trente dernières années : à l'époque, Laurent Morillon est le seul à parler anglais, contre un tiers du personnel aujourd'hui.



● *Laurent Morillon est entré dans l'entreprise familiale il y a vingt-cinq ans. Morillon se transmet de père en fils depuis cinq générations.*

Une expérience unique

Créée il y a 144 ans et spécialisée à l'origine dans la conception et la construction de l'ossature et du mécanisme des moulins, l'entreprise d'Andrezé se transmet de père en fils depuis cinq générations. Elle bénéficie aujourd'hui d'une expérience unique dans la manutention des produits en vrac avec une forte expertise dans l'extraction des matières difficiles stockés

en silo (produits lourds ou légers, poudreux ou fibreux, secs ou humides et possédant une très mauvaise aptitude à l'écoulement). Son savoir-faire lui a ouvert les portes de nombreux marchés : agroalimentaire (meunerie, huilerie, alimentation animale), environnement (traitement des ordures ménagères, des eaux, recyclage des plastiques...) ou encore bâtiment et industrie chimique.

Grâce à cette diversification, Morillon a connu une forte croissance ces dernières années (10 M€ de chiffre d'affaires en 2008, contre 8 M€ en 2006 et 2007 et 6 M€ en 2005). « Aujourd'hui, malgré la crise, nous restons optimistes. » L'entreprise vient d'achever la construction d'un nouveau bâtiment de stockage, tout en poursuivant la prospection de nouveaux marchés. Et les projets ne manquent pas. « Nous axons sur le développement de la qualité et de la sécurité, explique Laurent Morillon. Nous nous intéressons aussi à des métiers parallèles, comme les systèmes d'extraction qui répondent à des stockages à plat. Et nous développons sans cesse des solutions pour des produits nouveaux, souvent liés à l'environnement. »

Morillon Andrezé

- **Dirigeant : Laurent Morillon**
- **CA 2008 : 10M€**
- **Effectif : 45 personnes**
- **Tél. : 02.41.56.50.14**
www.morillonsas.com